

Gute Platzierungen unser teilnehmenden Jungen und Mädchen.

Am 08.05.18 nahmen eine Jungenmannschaft und drei Mädchen aus unserer Grundschule am Fußballturnier in Feyen teil, zu dem 19 Jungen- und 6 Mädchenmannschaften gemeldet waren.



Hochmotiviert fuhren die Jungen und Mädchen unserer Schule mit dem Stadtbus nach Feyen. Da sich an unserer Schule nicht genügend Mädchen für eine Mannschaft fanden, wurde mit den Fußballerinnen aus der Grundschule Egbert eine Mannschaft „Egbert-Olewig“ gegründet.

Bei gutem Wetter starteten die ersten Spiele. Nach den Gruppenspielen standen unsere Jungs für die Endrunde der vier besten Mannschaften fest. Ein verlorenes und ein gewonnenes Spiel brachte für unsere Jungenmannschaft den tollen 3.Platz ein.

Auch die Mädchen zeigten sehr gute Leistungen und freuten sich am Schluss auf den 2.Platz.

